

Rethmar (red/uk). 18 Jahre war Wilhelm Beiker Dirigent des MGV Rethmar und hat in dieser Zeit den Chor mit seinem hervorragenden Engagement und unermüdlichen Einsatz zu dem gemacht, was er heute ist. Der 'Männergesangverein Einigkeit Rethmar von 1879' hat unzählige, erfolgreiche Auftritte absolviert und ist mit den Aufgaben gewachsen ist. Wilhelm Beiker war aber nicht nur Dirigent, er ist auch Mitglied des Chores und somit auch in die gemeinschaftlichen Aktivitäten mit eingebunden. Für diesen Einsatz dankt der Chor und hofft, das Beiker bald wieder - nach einem Krankenhausaufenthalt - in ihrer Runde ist. Kurzfristig konnte jetzt ein neuer Chorleiter verpflichtet werden. Ab Februar übernimmt Jason Johnson aus Lehrte die musikalische Führung des Chores. Der Wandel der Zeit hat auch vor dem Chor nicht halt gemacht. Die Sänger gehen davon aus, dass ein junger Dirigent mit neuen Ideen und jüngerem Liedgut neue Akzente im Chor setzen wird. Es liegt nun an den Sängern, nach vorne zu schauen, und neue Sangeswillige zu gewinnen. Übungsabende immer donnerstags um 20 Uhr im Saal an der B 65.